

**HARFUCH: TAMBIÉN PLAGIÓ A MINEROS**

La Chapiza atacó a los 2 diputados en Culiacán

POR ERNESTO MÉNDEZ

Células de La Chapiza están detrás del ataque armado en Culiacán contra los diputados locales eme-cistas Sergio Torres y Elizabeth Montoya, reveló Omar García Harfuch.

En la conferencia de la presidenta Sheinbaum, el secretario de Seguridad federal también dio a conocer que ese grupo criminal secuestró a diez trabajadores de una minera en Concordia, también en Sinaloa.

Agregó que las autoridades ya tienen identificado a uno de los líderes de La Chapiza que opera en esa zona serrana del

estado, por lo que están en su búsqueda.

Adelantó que el Gabinete de Seguridad pronto informará avances en la investigación sobre el atentado contra los legisladores.

PRIMERA | PÁGINA 6

Foto: Eduardo Jiménez

ALISTAN INFORME SOBRE INVESTIGACIÓN

Chapitos, detrás de ataque a diputados



POR ERNESTO MÉNDEZ
 ernesto.mendez@glmm.com.mx

Células del grupo delictivo de Los Chapitos están detrás del ataque armado a dos diputados de Movimiento Ciudadano en Culiacán, y del secuestro de 10 trabajadores de una mina canadiense en Concordia, en el estado de Sinaloa, reveló Omar García Harfuch, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC).

En la mañanera del pueblo, adelantó que en breve el Gabinete de Seguridad dará a conocer avances en la investigación del atentado contra los diputados locales Sergio Torres y Elizabeth Montoya, quienes se encuentran resguardados en los hospitales donde reciben atención médica, luego de resultar heridos de bala a manos de sicarios, el pasado 28 de enero.

Mientras que de los mineros privados de su libertad, García Harfuch informó que tienen identificado a uno de los líderes de Los Chapitos, que opera en la zona y están en su búsqueda.

"Estamos ya en coordinación con el estado, esto ocurrió el 24 de enero, como sabemos; primero decirle a las familias de las víctimas que todo el Gabinete de Seguridad, por instrucciones de la presidenta, no vamos a parar en su búsqueda; estamos en búsqueda todas las instituciones del Gabinete de Seguridad y ya estamos participando también en la investigación, fue en el área de Concordia el 24 de enero", indicó.

El titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana señaló que hasta antes del secuestro de estos 10 trabajadores no existió ninguna amenaza contra la empresa minera, algún intento de

GARCÍA HARFUCH indicó que, además del atentado contra dos legisladores en Culiacán, células de ese grupo criminal también son responsables del secuestro de 10 mineros



García Harfuch informó que tienen identificado y buscan a uno de los líderes de Los Chapitos, que opera en la Concordia, en Sinaloa.

Foto: Cuartoscuro

extorsión o agresión contra su persona.

"ESTAMOS ACOSTUMBRADOS"

Para el analista político Juan Ordóñez, el gobierno federal y el de Sinaloa cometen un error al normalizar los niveles de violencia en inseguridad en la entidad, pues los sinaloenses han tomado rutinas diarias para poder salvaguardarse.

EL DATO

Sin amenazas

El titular de la SSPC señaló que hasta antes del secuestro de estos 10 trabajadores no existió ninguna amenaza contra la empresa minera.

"Los ciudadanos ya estamos acostumbrados a que las hostilidades sean parte del día a día. Lo que haces es que, a ciertas horas, ya no sales de la ciudad, ya no te trasladas de punto a punto en tu ciudad, te quedas en tu zona nada más para evitar los grandes

traslados para no ponerte en riesgo. Si vienes de fuera, sería impensable vivir así. Para los sinaloenses se volvió la normalidad", dijo.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para la Primera Emisión de **Imagen Radio**, recordó que estamos a un año de las elecciones que renovarán la gubernatura; sin embargo, por ahora, el mandatario Rubén Rocha "ha cometido muchos errores".

"Creo que se ha equivocado mucho el gobernador en tratar de normalizar la situación en Sinaloa, yo diría que es uno de los principales errores. Esa necesidad de tratar de convencerte a sí mismo y a todos los demás de que las cosas van bien, no van bien", puntualizó.

Casos como la desaparición de los diez trabajadores de la mina de Concordia, el ataque contra los diputados Torres y Montoya, así como la presencia de vehículos blindados similares a tanques de guerra y los cuerpos desollados en centros comerciales, demuestran el repunte de violencia en la entidad, alertó.